

August-Newsletter ZUTISCH-BESSER-ISS-DAS-Projekt

2x ZUTISCH-Projekt News: WIESN SAMMA! & Vorstellung MÜNCHEN TRAIL: neue Initiative Nachhaltiger Tourismus: auch eine Chance für unsere Gastro-Partner

Liebe Projektpartner und Interessierte,

es ist August. Das heißt Ferien, Baustellen überall und Touris verwechseln schon mal einen U-Bahn-Zugang mit der Parkhauszufahrt. Doch zwei tolle Neuigkeiten gibt es trotzdem:

Wiesenzugang: Ammer Hendlbraterie und Herzkasperl-Festzelt auf der Oidn Wiesn

Ganz besonders freut uns, dass wir auf dem 2019er Oktoberfest gleich mit zwei Betrieben aufwarten können.

Die Biohendl-Bastion [Ammer Hendlbraterie](#) und das [Herzkasperl Festzelt](#) auf der Oidn Wiesn machen erstmals neu beim ZUTISCH BESSER ISS DAS-Projekt der Bio Stadt München (Referat für Gesundheit und Umwelt) mit.

Am 14. August startet München Trail: neue Tourismus-Initiative: per Pedes und für Menschen

Denn München ist mehr als Glockenspiel, Marienplatz, Viktualienmarkt, Deutsches Museum und die immer gleichen Einzelhandelsketten in der Fußgängerzone.

Und wer in Stadtvierteln zu Fuß unterwegs ist, der spart sich das mit der verirrten Parkhauseinfahrt, is(s?)t nachhaltiger und eröffnet die Chance auf authentische Begegnungen in München und mit Münchnern.

Mit dem München Trail (MT) wird ein 113 km langer „City Trail“ geschaffen auf dem Besucher, Münchner und Bewohner aus dem Umland unsere Stadt abseits rein touristischer Pfade erleben können.

Das ist auch eine Chance und Gelegenheit für unsere Gastronomie!

Auftaktveranstaltung:

Mi, 14. August von 10:00 Uhr bis 12:30 Uhr

im Bamberger Haus (Brunnerstr. 2 / Zufahrt über Schleißheimerstr. / am Luitpoldpark)

Bei Interesse Teil eines Rundgangs zu werden bitte direkt Kontakt mit München Trail aufnehmen!

a.poetsch@ageg-tourism.de

<https://www.ageg-tourism.de>

Herzliche Grüße,

Markus Hahnel & Marlene Hinterwinkler

<https://www.zutisch-besser-iss-das.de>

München, 5. August 2019